



Jahresbericht 2022

Ein weiteres Jahr unter Corona-Bedingungen liegt hinter uns. Diesmal wurde die Saison zu Ende gespielt, auch wenn sich die Voraussetzungen für die Spiele immer wieder geändert haben. Zuerst nur mit Zertifikat, dann mit Zertifikat und Maske und zum Schluss wieder ganz ohne Massnahmen. Freiwillige zu finden für die Kontrollen erwies sich leider als schwierig, aber schlussendlich konnten für alle Heimspiele Eltern oder andere Freiwillige gefunden werden. Erfreulich für uns als Verein war, dass wir den Warteburg-Cup durchführen konnten, wenn auch in reduziertem Rahmen. Zudem konnten wir im Oktober noch ein Mini-Turnier durchführen, was uns auch ein paar Zusatz-Einnahmen beschert hat in einem weiteren Jahr ohne Jazz und Eierleset.

Sportlich gesehen war es ein eher durchzogenes Jahr mit zwei Meistertiteln und zwei Abstiegen. Wohl am meisten schmerzte der verpasste Aufstieg unseres Damen 1 auch aufgrund des ziemlich unsportlichen Verhaltens von Therwil. Hier wurde das Corona-Reglement leider äusserst unfair ausgenutzt.